
Conseil d’école 

 École Sainte-Jeanne-d’Arc  

Points saillants de la réunion du 2 octobre 2018 

 

 

 Nous avons reçu un atelier de la FPFA par M. David Caron sur le rôle et 

responsabilités du Conseil d’école. 

 

 Nous avons élu Patrice Gauthier au poste de président, Yic Camara au poste de 

vice-président et Sophie Nadeau comme secrétaire. 

 

 Pour être bénévole à l’école ou lors des sorties scolaires, on doit avoir remis notre 

formulaire de vérification de dossier criminel. 

 

 La date de la prochaine réunion est le 6 novembre 2018 à 18 h 45. 

 


